

Fünf Aquarien für Neu Wulmstorfer Realschüler

Neu Wulmstorf (cw). Die Pflege von Fischen und Pflanzen in einem Aquarium kann sehr lehrreich sein. Damit sie auf praktische Weise ihre Kenntnisse in Biologie und Chemie verbessern können, haben Schüler der Realschule Neu Wulmstorf jetzt fünf nagelneue Aquarien und sämtliches Zubehör von Zoofachhändler Frank Gottschalk gestiftet bekommen.

„Als erstes werden wir die Aquarien für einen Versuch zur Pflanzendüngung benutzen“, sagte der Leiter der neuen Aquarien-Gemeinschaft, Manuel Wüstefeld. Der Hausmeister der Realschule ist selbst ein begeisterter Aquarianer. „Die Schüler lernen, Verantwortung zu übernehmen, wenn sie sich um Lebewesen kümmern müssen“, sagt der 44jährige.

Schulleiterin Heiderose Wilken sowie die Biologie-Lehrerinnen Helga Koch-Wernick und Ines Thiemann unterstützen das Aquarien-Projekt. Demnächst soll sogar ein großes 700-Liter-Schaubecken für



Frank Gottschalk (stehend, von links), Manuel Wüstefeld, die Lehrerinnen Helga Koch-Wernick und Ines Thiemann sowie Schulleiterin Heiderose Wilken (rechts) freuen sich mit den Schülern.

die Realschule angeschafft werden. „Ich finde es schön, wenn Kinder sich für die Lebensgemeinschaft in einem Aquarium begeistern“, sagt der 36jährige

Gottschalk, der selbst Vater einer sechsjährigen Tochter ist. „Bei der Pflege von Fischen und Pflanzen werden die Schüler aktiv. Das ist ganz anders als

passiv vor dem Fernseher oder dem Computer zu sitzen – das merkt man spätestens beim ersten Wasserwechsel“, sagt Gottschalk.